

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PROSES PEMUNGUTAN DAN KONTRIBUSI PAJAK REKLAME DALAM MENINGKATKAN PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) DI BADAN PENDAPATAN DAERAH KOTA PEKANBARU**

OLEH :

**FANE ARISANDI GAYO**

**NIM : 01576101812**

*Kota Pekanbaru merupakan kota yang cukup besar, hal tersebut dapat dilihat dari perkembangan banyaknya pemasangan reklame yang dijadikan sebagai salah satu sumber penerimaan pajak daerah. Pajak daerah merupakan salah satu unsur dari Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kota Pekanbaru. Permasalahan yang diangkat dari penelitian ini yakni bagaimana proses pemungutan dan kontribusi pajak reklame dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Untuk menemukan jawaban dari permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu mengolah data – data yang telah ada dan membandingkan masalah teori dan praktek dengan ketentuan Perundang – Undangan Perpajakan yang berlaku, teknik pengumpulan data melalui wawancara, dokumentasi dan analisis data, jenis dan sumber data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru. Berdasarkan penelian yang dilakukan oleh penulis, dapat diambil kesimpulan bahwa proses pemungutan pajak reklame di Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru telah sesuai dengan peraturan yang ada, namun yang berbeda hanya pada saat penagihan, sedangkan kontribusi pajak reklame terhadap PAD masih terlalu kecil.*

**Kata Kunci:** *Pendapatan Asli Daerah, Pajak Daerah, Pajak Reklame, Proses Pemungutan, Kontribusi Pajak Reklame*